
REQUERIMENTO Nº. 015/2019 

 

Exmo. Sr. Presidente da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Ferros, 

Demais Vereadores 

 

Nos termos regimentais vigentes, com a necessária apreciação do Plenário 

desta Casa, REQUER nos termos do artigo 115 do Regimento Interno, que 

depois de auscultado o Plenário desta Casa, seja remetido o requerimento 

ao Prefeito Municipal, para que o mesmo preste a devida informação 

quanto à implantação da academia ao “Ar Livre”, no Bairro Sentinela, 

Ferros/MG.  

Como é de conhecimento dos Ilustres Pares, em uma de suas visitas a esta 

Casa Legislativa, o Prefeito informou que o Bairro Sentinela havia sido 

beneficiado com uma academia ao “ar livre”, inclusive já havia feito a 

limpeza do local onde a mesma seria instalada. 

No entanto, tal informação se deu em meados do ano anterior e até a 

presente data não foi instalada. 

Paralelamente, solicita que seja informada a data prevista para instalação da 

Academia ao “Ar Livre”, no referido bairro. 

 

Aguarda Deferimento. 

 

Ferros, 31 de Maio de 2019. 

 

 

 

Madalena Conceição Rodrigues Dias 

Vereadora 


